

## BREVES

Depuis quelques jours , gondronneuse, rouleau compresseur, camion de gravier sillonnent le quartier : une importante opération de réfection de la voirie est en cours. Il y en avait besoin ! Voilà une année qui commence bien.

Et même le déchaussement qui s'élargissait depuis des semaines autour de la plaque d'égoût près du magasin "Ô petit primeur" a été colmaté !

La semaine passée, une réunion sur le terrain s'est tenue au petit matin à l'intersection des rues du Chalet et de la Montagnette : élus, services municipaux, riverains, membres du comité de quartier. L'unanimité s'est faite pour mettre le bas de la rue du Chalet en sens unique "montant". Vu l'étroitesse de cette section et surtout le danger par manque de visibilité à l'intersection avec la Route d'Uzès. Ce sera effectif prochainement, avec quelques aménagements connexes pour réglementer le stationnement.

Pour toute anomalie que vous constatez dans ce domaine, appelez "Service Voirie : 04 66 70 75 30" , c'est efficace !